

# わくわくコマツ館

# わくわくニュース



## 12月1日(金)『しめ縄づくり』

しめ縄づくりも今年で4回目となりました。1番長いものでは約3mもあるため、縄をしめる作業は数人で行う大仕事です。わくわくコマツ館内に飾るしめ縄は、三つ編みに編まれており、OBの皆さん之力作です。女子柔道部や各事業所などお世話になった方々へしめ縄を無事にお届けすることができました。



しめ縄づくり作り指導中



## 15日(金) 食育活動『餅つき』

参加者  
36名

10月に稲刈りをし収穫したもち米を使用して、智光幼稚園の年長さんたちと一緒に餅つきを楽しみました。あんこときなこの具材付けを行い、最後にみんなで実食。『おいしい!』『まだ食べられる!』など嬉しい感想がありました。1年間、共に米作りの活動を行った園児たちと素敵な時間を過ごすことができました。

お餅おいしい♪



## 27日(水) アート教室『粘土アートでお正月』

参加者  
9名

2018年の干支にちなんで、粘土で犬の置物とおせち料理を作りました。無い色は色粘土を混ぜ合わせて作り、変化を楽しみながら色についても学習しました。子どもたちは、カラフルな色使いで個性豊かな犬の置物、エビやかまぼこなどが入った豪華なおせち料理が完成しました。

豪華おせち料理



## これからのイベント情報(1月・2月)

### 【1月】

- 6日(土) 習字教室
- 27日(土) 理科教室『燃料電池を作ってみよう!』

### 【2月】

- 10日(土) 第7回 松元伸乃介展
- 17日(土) 理科教室『君の作るばねばかりで、地球の引力を感じよう』



2018年  
1月号

ホームページアドレス  
<http://www.komatsunomori.jp/>



## 2日(土) 里山自然教室『きのこ教室』

参加者  
21名

子どもたちは、げんき里山で栽培しているしいたけやなめこの観察、菌打ち体験を行いました。また、きのこの育て方や毒キノコについての豆知識をクイズを交えながら学習しました。菌打ちをしたほど木は、各家庭に持ち帰ってもらい、しいたけが生えてくる2年後を楽しみに、学習したことを参考にしながら観察してもらいます。



たくさん採れたよ



## 16日(土) 理科教室 『プレス加工でペンダントを作ろう』

参加者  
12名

身の回りには数えきれない金属製品がありますが、今回はその中でも『プレス加工』について実験と解説をしながら学習しました。自動車や動物などを描いたプレス型を自分で作り、実際に小さなプレス機械を使ってオリジナルのペンダントを作りました。

子どもたちはペンダントが完成すると大変喜んでいました。



完成!

## 毎週土曜 クリスマスイベント 『プラバンでクリスマスオーナメントを作ろう!』

参加者  
53名

プラバンでは建機やツリーやポインセチアなどを描いてクリスマスオーナメント作りを楽しみました。今年はクリスマスフォトフレームを設置したところ、仮装をして写真撮影をされる方が多くいらっしゃいました。遠方から来られたお客様の中には『旅行の良い思い出になりました』との嬉しい感想もありました。



クリスマスフォトフレーム

## 『わくわくハッピープレゼント!』開催のおしらせ

【1月10日(水)~2月28日(水)】  
ミニショベル試乗で記念メダルゲット  
毎週水・土曜日 14:00~15:00

詳しくはHPをご覧ください

☆写真プレゼント☆こまつの杜オリジナルフォトフレーム入り!  
毎週水・金曜日 10:00~11:00/13:00~15:00